

ABSTRAK

Peranan PKBM Surya Amanah dalam Pemberdayaan Masyarakat di Kecamatan Lubuk Sikaping Kabupaten Pasaman

Oleh: Fahrul Razi

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana peranan PKBM Surya Amanah dalam pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Lubuk Sikaping Kabupaten Pasaman. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif serta untuk menjelaskan apa yang menjadi faktor pendukung dan faktor penghambat bagi PKBM Surya Amanah ketika melaksanakan peranannya dalam pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Lubuk Sikaping Kabupaten Pasaman. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menemukan bahwa Melalui program pendidikan kesetaraan dan program pendidikan keterampilan menjahit/tata busana yang laksanakan bahwa PKBM Surya Amanah berperan selaku pelopor, selaku inovator dan selaku modernisator. PKBM Surya Amanah menyelenggarakan program pendidikan kesetaraan dan program pendidikan keterampilan menjahit/tata busana secara gratis kepada masyarakat. Namun PKBM Surya Amanah masih belum optimal dalam melaksanakan peranannya dalam memberdayakan masyarakat melalui program pendidikan kesetaraan dan program pendidikan keterampilan menjahit/tata busana yang terlihat dari 2 hal yaitu *pertama*, pendidikan kesetaraan (Paket A, B dan C) yang harusnya menekankan kepada kompetensi dan menambah ilmu serta pengetahuan para murid namun yang terjadi ialah murid lebih menekankan pentingnya memperoleh ijazah sehingga cenderung tidak peduli terhadap pembelajaran. *kedua* yaitu kemandirian masyarakat melalui program pendidikan keterampilan menjahit/tata busana masih belum terwujud, karena sangat sedikit peserta yang melanjutkan usaha mandiri di rumah ataupun menggunakan ilmu yang didapatkan untuk bekerja setelah program selesai dilaksanakan. Adapun Faktor pendukung yaitu pendanaan program dari Kementerian Pendidikan Dan Kebudayaan serta juga pelatihan yang dilakukan oleh forum PKBM se-Kabupaten Pasaman terhadap tutor yang tentunya dapat meningkatkan kualitas tutor dalam memberikan pembelajaran. Adapun faktor penghambat bagi PKBM Surya Amanah dalam pemberdayaan masyarakat di Kecamatan Lubuk Sikaping Kabupaten Pasaman ialah kurangnya minat murid PKBM Surya Amanah untuk mengikuti pembelajaran, kurangnya kemampuan para peserta pendidikan keterampilan dalam membangun usaha mandiri serta kurangnya koordinasi PKBM Surya Amanah dengan stakeholders terkait yang dapat mendukung pelaksanaan program-program yang ada di PKBM Surya Amanah.

Kata Kunci: Pemberdayaan Masyarakat